

# STASSNY



2025/26





# NATUR TRIFFT AUF ELEGANZ

NATURE MEETS ELEGANCE



GAISBERGER LIMITED EDITION

Majestätische Gipfel, kristallklare Seen und malerische Bergdörfer – die atemberaubenden Landschaften des Salzkammerguts sind seit jeher Inspirationsquelle für die Trachtendesigner der Region. Nach Jahrhunderte alter Tradition fertigen sie aus edlen Naturmaterialien stilvolle und nachhaltige Mode, die ein Leben lang Freude macht. Die Stadt Salzburg mit ihrer barocken Architektur und weltoffenen Opernkultur bringt künstlerische und luxuriöse Impulse in die zeitlos eleganten Kreationen. Entdecken Sie einzigartige Mode, die Heimatliebe und kosmopolitischen Chic vereint – natürlich bei STASSNY!

Majestic peaks, crystal-clear lakes and picturesque mountain villages – the breathtaking landscapes of the Salzkammergut have always been a source of inspiration for the region's costume designers. Following centuries-old traditions, they use fine natural materials to create classy and sustainable fashion that will last a lifetime. The city of Salzburg, with its baroque architecture and international opera culture, adds an artistic and luxurious touch to the timeless elegant creations. Discover unique fashion that combines the love for our homeland with cosmopolitan chic – naturally at STASSNY!





MEINDL

MEINDL





MEINDL

STAJAN HANDBEMALT







STAJAN

GAISBERGER LIMITED EDITION





GAISBERGER LIMITED EDITION

# AUS DEM SEE FRISCH AUF DEN TISCH

FRESH FROM THE LAKE TO THE TABLE

Die blauen Juwelen des Salzburger Seelandes sind nicht nur wunderschön anzuschauen, sondern bergen auch kulinarische Schätze. Aus ihrem frischen Fisch und weiteren hochwertigen regionalen Zutaten kreiert Spitzenkoch Thomas Höfler im Landhaus zu Appesbach von Tauroa feinste Gourmet-Menüs, die seine Gäste rundum verwöhnen. Heimatliebe geht eben auch durch den Magen!

The blue jewels of the Salzburg Lake District are not only beautiful to behold, but also harbour culinary treasures. At Tauroa | Landhaus zu Appesbach, top chef Thomas Höfler uses the fresh fish and other high-quality regional ingredients to create the finest gourmet menus to spoil his guests. After all, love of one's homeland also goes through the stomach!



TOSTMANN





TOSTMANN







MEINDL

TOSTMANN



# NATUR- SCHÖN- HEIT UND GASTLICH- KEIT

NATURAL BEAUTY AND HOSPITALITY

Wo Naturschönheit und Gastlichkeit unvergessliche Momente erschaffen: Umgeben von erhabenen Gipfeln am Ufer des idyllischen Wolfgangsees bietet das hochherrschaftliche Tauroa | Landhaus zu Appesbach eine Oase der Ruhe und Erholung. Royals wie Edward VIII und König Leopold von Belgien liebten das stilvolle Refugium, und auch Thomas Mann schwärmte von diesem Ort voller Herzlichkeit und unvergleichlichem Flair.

Where natural beauty and hospitality create unforgettable moments: Surrounded by sublime peaks on the shores of idyllic Lake Wolfgangsee, the stately Tauroa | Landhaus zu Appesbach offers an oasis of peace and relaxation. Royals such as Edward VIII and King Leopold of Belgium loved this luxurious retreat, and renowned author Thomas Mann also raved about this place full of warmth and unrivalled flair.





MAXIMILIAN UND SEIDEL

GAISBERGER LIMITED EDITION





GAISBERGER LIMITED EDITION







WOLKENSTRICKER HANDGEMACHT



GAISBERGER LIMITED EDITION

# SCHMUCK IN GANZ EIGENEM STIL

JEWELLERY IN HIS VERY OWN STYLE

Seit 1989 kreiert Franz Wagner bei Ulf English im Herzen der Stadt Salzburg feinste Geschmeide.

Inspiration schöpft er aus der Architektur der Stadt, den Naturschätzen des Salzburger Landes und von den vielen internationalen Gästen. Seine farbenfrohen Entwürfe werden strikt als Einzelstücke von lokalen Juwelieren gefertigt. Neben den Eigenkreationen verleiht Wagner auch antiken Erbstücken durch individuelle Anpassungen einen neuen Auftritt.



GAISBERGER LIMITED EDITION

Franz Wagner has been creating the finest jewellery at Ulf English in the heart of Salzburg since 1989.

He draws inspiration from the city's architecture, the natural treasures of the Salzburg region and the many international guests. His colourful designs are made strictly as unique pieces by local jewellers. In addition to his own creations, Wagner also gives antique heirlooms a new life by individually modifying them to suit the customers' taste.

GAISBERGER LIMITED EDITION





GAISBERGER LIMITED EDITION





STAJAN

GAISBERGER LIMITED EDITION







GAISBERGER LIMITED EDITION







STASSNY Trachten, Getreidegasse 35  
5020 Salzburg, Austria, [stassny.at](http://stassny.at)